

# 学年の様子 1年

2024年12月

## ◎元気祭り



元気祭りは、2年生以上がクラス毎にゲームや出し物を企画する行事で、1年生はお客さんとして参加しました。



当日は、期待を超える楽しさだったようです。教室に戻るなり、「お化け屋敷が怖かった。」「ボーリングで高得点がとれた。」と、思い思いに、感想を話していました。



来年度は、企画する側に回ります。今年度、様々なお店を巡った経験を基に、どんなお店を考えるのか楽しみです。

# 学年の様子 1年

2024年11月

## ◎展覧会



初めての展覧会。鑑賞では、大きな共同作品や、開くことができる作品などに触れ、楽しみながら体育館や校舎内を巡りました。

こどもたちは、「いつもの体育館じゃない。」と会場の雰囲気には驚いたり、「自分たちが作った飾りを観て喜ぶ人がいてうれしい。」と振り返ったりするなど、展覧会を通して、作品をつくる喜びや鑑賞することの楽しさを感じていました。

# 学年の様子 1年

2024年10月

## ◎生活科見学



生活科見学では、秋を探しに大森貝塚遺跡庭園に行きました。公園では、落ち葉やどんぐり、まつぼっくりなど様々な秋のものを見付けました。

秋を探しながら友達と「あっちにどんぐりが落ちていたよ。」「どんぐりに帽子が付いているね。」と教え合ったり、考えたりする姿がありました。

見つけた秋は学校に持ち帰り、おもちゃづくりに生かしていきます。

# 学年の様子 1年

2024年9月

## ◎遠足



9月26日にしながわ区民公園へ遠足に行きました。

初めて校外を長い時間歩きましたが、広がらないように気を付けて歩く姿がとても立派でした。

公園では、ターザンロープにチャレンジしてみたり、大きな滑り台を楽しんだり、学校ではできない遊びを全力で楽しみました。

学校に戻ってから書いた絵日記には、友達と遊んだ思い出が、たくさん描かれていました。